

推進委員会NEWS

発行責任者 委員長 南部 幸博

大分・日田支店へ行ってきました。

~「しあわせ安心プラン」の取組み~

5月26日(木)に私と永田副推進委員長、石原支店長、和田職員の4人で日田支店をたずね、甲斐支店長より2時間話を聞きました。無担保融資の打開策として「しあわせ創造運動」を推進するために、「しあわせ安心プラン」を重点商品として、昨年10月～3月まで、全支店総力をあげた取組みの報告がありました。



ブロック別研修会

やチラシ配布、執行

左・事務局長緒方 右が甲斐・日田支店長

委員会や職場集会など職員がパワーポイントで説明にまわり、会員が主体的に取組みを後押しして大きな成果をあげることが出来たということでした。



左・永田副推進委員長 右・石原支店長

を重点商品として取り組んで行かなければならないと思いました。

推進委員会事務局長 緒方孝一

感想としては、伝統的に会員が労金をメインバンクとしていること、給料振込や退職金の預け入れは当たり前のように見え、水道町支店としても「しあわせ安心プラン」

支店上期会員会議を開催

6月16日(木)熊本県本部会議室において、九州ろうきん第4回通常総会に向けて支店全体会議(会員会議)を開催しました。

「しあわせ創造運動」「しあわせ安心プラン」の協力的な取組みを確認し、総会臨時代議員を承認し終了しました。27日の総会に参加されたのは次の皆様です。

南部推進委員長、丸田熊本製粉労組書記長、境運営委員、藤田運営委員、渡辺運営委員
(右上写真)



上段左・南部推進委員長 上段右・運営委員の皆さん 下段・会員の皆さん

健やかライフセミナーに120名参加

川野次長 ベイオフ解禁を熱く語る!

熊本市職では6月4～5日、天草で第8回目を開催しました。50歳以上が対象なだけに、川野次長の熱心な講義に



熱弁をふるう川野次長

ベイオフ全面解禁を身近な問題として受け止めることができました。昨年より労金さんを呼んでいますが評判も良く、来年もまたお願い致します。

永田副推進委員長より

化血研労組 新入職員研修会

化血研労組では6月27日(月)18時より、新入職員研修会を開催し、石原支店長より昭和27年に労金が誕生した物語を、みのもんたの「今日は何の日」が取り上げた内容をビデオで見せてもらいました。その後クレサラ研修、商品説明、フレッシュヤーズキャンペーントあつという間の40分でしたが、来年以降も続けなければと思いました。



中村書記長より

真剣な眼差しの皆さん

